



BREAKING TRAD

(Irlande)

A dynamic Irish band

Présentation

Breaking Trad est composé de Dónal Murphy, lauréat de nombreux titres de toute l'Irlande à la fois sur Button Accordion et Melodeon, David Doocey (violon), lauréat de nombreux prix, dont le concours All-Ireland Senior Fiddle et le très convoité trophée Fiddler of Oriel, ainsi que Mike Galvin (guitare/chant) qui possède une vaste expérience de travail dans un large éventail de styles musicaux allant du rock and roll à l'irlandais traditionnel.

Ensemble, ils ont fait de nombreuses tournées à travers le monde, se produisant dans de grands festivals et salles de concert et en tournée avec certains des plus grands noms de genres musicaux différents, notamment Four Men and a Dog, De Dannan, la star de la danse Michael Flatley, Sean Keane, Tim O'Brien, Alison Krauss & Gráda et bien d'autres encore.

Leur musique a été décrite comme « éblouissante », « peu orthodoxe et unique » et « pleine d'entrain ».

Line Up

Dónal Murphy : Accordéon, Mélodéon

David Doocey : Fiddle

Mike Galvin : Guitare, chant

Discographie



Album éponyme
(2015)



[A écouter](#)

La presse en parle

« Breaking Trad fait revivre la musique irlandaise avec une touche de fraîcheur et de modernité, avec des airs puissants et des voix exquises..» The Byron Shire Echo

IRISH MUSIC ON ICE

Breaking Trad is made up of **Dónal Murphy** (accordion), **Niall Murphy** (fiddle) and **Mike Galvin** (guitar/vocals,) all award-winning players who between them have toured extensively around the world, performing at major festivals and music venues and touring with some of the biggest names in several different music genres including **Four Men and a Dog**, **Cara Dillon**, **De Dannan**, dance star **Michael Flatley** and many more. Their music has been described as 'dazzling', 'unorthodox and unique', and 'high octane'. They will be joined by the renowned singer and bodhran player **Gino Lupari** as their special guest making this band even more formidable.

Breaking Trad are reviving Irish music. With a fresh and modern twist with powerhouse tunes and exquisite vocals, they will leave you wanting more!

Book now at www.clubmullum.com and save \$5 per person on admission. **Thursday at Mullum Ex-Services.**



